



学校教育目標

# 童子山だより

「夢に向かって、主体的に学び、  
心豊かでたくましく生きる児童の育成」

目指す児童像 【かしこく】 ○ 「い」いつも 学ぼうとする児童  
【たくましく】 ○ 「り」りりしくたくましい児童  
【やさしく】 ○ 「や」やさしく助け合う児童

令和6年9月30日  
文責：教頭 No.7  
Tel 46-2655  
Fax 46-2654



## 充実した2学期！

木々の葉の色が変わり始め、秋の訪れも目に見えてわかるようになりましたが、まだまだ日中の日差しの強く本格的な秋が待ち遠しい日々です。とは言っても昼と夜の気温差が大きいので、健康面には十分に気をつけいただきたいと思います。

2学期が始まり1か月が過ぎましたが、9月は、校内水泳記録会や校外学習、修学旅行等の学校行事があり、子供たちは充実した学校生活を過ごしています。また、19日に行いました祖父母参観には、多くの皆様に御来校いただきありがとうございました。いつもと違う緊張感で子供たちは、授業に臨んでいたようでした。

さて秋は、食欲の秋、実りの秋、読書の秋と、心や体、知識を蓄えることに適した季節です。10月もたくさんの行事、学習活動が計画されていますが、2学期の最も大きな行事である学芸会に向け、各学年、演目も決まり、着々と準備が進められています。是非、多くの皆様に子供たちの一生懸命な演技を御覧いただけるよう指導を積み重ねていきたいと思います。

まもなく年度の折り返しの時期を迎ますが、引き続き、本校教育活動への御理解と御支援の程、よろしくお願いします。

### <10月の行事予定>

| 日  | 曜 | 学校行事等                              | 日  | 曜 | 学校行事等           |
|----|---|------------------------------------|----|---|-----------------|
| 1  | 火 | 集団登校 街頭指導                          | 17 | 木 |                 |
| 2  | 水 | 朝会 4～6年巡回小劇場 <u>弁當日</u>            | 18 | 金 |                 |
| 3  | 木 | 避難訓練（原子力）及び少年消防クラブ活動               | 19 | 土 | 学芸会（下校スクールバスなし） |
| 4  | 金 | 3・4年秋の校外学習 6年ふるさと学習会<br><u>弁當日</u> | 20 | 日 |                 |
| 5  | 土 |                                    | 21 | 月 | 振替休業日           |
| 6  | 日 |                                    | 22 | 火 |                 |
| 7  | 月 | 振替休業日                              | 23 | 水 | 音楽祭壮行式 たてわり遊び   |
| 8  | 火 | 音楽集会 委員会活動                         | 24 | 木 | 2～4年町小中音楽祭      |
| 9  | 水 | 打囃子学習会 たてわり清掃                      | 25 | 金 | 第2回学校運営協議会      |
| 10 | 木 |                                    | 26 | 土 |                 |
| 11 | 金 |                                    | 27 | 日 |                 |
| 12 | 土 |                                    | 28 | 月 |                 |
| 13 | 日 | ひころの里秋まつり（振替授業日）                   | 29 | 火 |                 |
| 14 | 月 | スポーツの日                             | 30 | 水 | クラブ             |
| 15 | 火 | 集団登校 街頭指導                          | 31 | 木 | 打囃子学習会          |
| 16 | 水 | 学芸会見童公開 <u>弁當日</u>                 |    |   |                 |

## <演劇鑑賞会>



9月9日（月）に劇団「ごきげん一家」による「ばば山」の上演会がありました。2階多目的室が劇場になり、子供たちはプロの演技にすっかり飲み込まれていました。入谷に伝わる民話への興味も高まったようです。楽しい時間を過ごすことができました。

## <着衣泳・プール納め朝会>

今年度の水泳学習は、天候にも恵まれ、各学年10回程度行うことができました。特に初めての水泳学習を行った1年生は、上手に顔をつけたり、浮いたりすることができるようになりました。また、3年生以上の学年は、着衣泳にも挑戦しました。

11日（水）には、プール納め朝会が行われ、1年生、3年生、6年生の代表が、水泳学習の成果を発表しました。



## <1・2年秋の校外学習>

13日（金）天候にも恵まれ、1・2年生15名はモーランド本吉と歌津総合支所化石展示室に行ってきました。モーランドでは、アイスクリーク作りとアスレチックを満喫しました。1・2年生の笑顔いっぱいの1日でした。



## <祖父母参観>

18日（木）には、祖父母学習参観が行われました。各学年、参観される御家族のことを考えながら、授業の準備をしていました。また、子供たちも登校するとすぐに、誰が参観日に来るかをうれしそうに話していました。

この日は、打雑子学習会もあり、多くの方に御覧いただきました。

かわいい孫たちのために御参観いただき、本当にありがとうございました。



